

Joaquín Almunia

Membre de la Commission européenne chargé de la concurrence



Fonctions actuelles

Depuis février 2010 : membre de la Commission européenne chargé de la concurrence

Carrière politique

Depuis avril 2004 : membre de la Commission européenne (avril 2004 - février 2010 : membre chargé des affaires économiques et monétaires)

Élections de 2000 : candidat socialiste au poste de premier ministre

1997-2000 : secrétaire général du PSOE

1994-1997 : porte-parole du groupe parlementaire socialiste

1986- 1991 : ministre pour les Administrations publiques

1982-1986 : ministre du Travail et de la sécurité sociale

1979-2004 : député au parlement espagnol

Membre du Comité fédéral du PSOE

Carrière professionnelle

Fondateur (2002) et directeur du groupe de réflexion progressiste « Laboratorio de Alternativas »

Directeur du programme de recherches «Égalité et redistribution des revenus» à la Fundación Argenteria (1991-1994)

Études

1991-1994: Maître de conférence adjoint à l'université d'Alcalá de Henares (Madrid) en droit du travail et de la sécurité sociale

1991: Programme «Senior managers in Government» à la Kennedy School of Government, université de Harvard

1970-1971: École Pratique des Hautes Études de Paris

Diplômé en droit (1965-1972) et en sciences économiques (1965-1971); université de Deusto (Bilbao)

Langues

Espagnol: langue maternelle

Anglais et français: connaissance approfondie

Italien et portugais: bonne connaissance